

5 mars 2014

Monsieur Louis Morisset  
Président-directeur général  
Autorité des marchés financiers  
Tour de la Bourse, 800, Square Victoria, 22<sup>e</sup> étage  
Montréal (Québec) H4Z 1G3

Monsieur Morisset,

Au nom de l'Association canadienne des institutions financières en assurance (ACIFA), j'ai le plaisir de vous confirmer les détails de votre déjeuner et de votre discussion informelle avec notre Conseil d'administration et notre Comité exécutif d'opérations qui aura lieu mardi, le 8 avril 2014 à Montréal. Merci d'accepter notre invitation à rencontrer des leaders de notre association pour un dialogue informel, comme confirmé par Evelyne Gemme et Louis Beauchamp dans leurs courriels de fin 2013.

Voici les détails de notre rencontre le 8 avril :

**Date :** Mardi 8 avril 2014  
**Heure :** Midi à 14 h 15  
**Lieu :** Banque Nationale  
Salle à manger, 4<sup>e</sup> étage  
600, rue de la Gauchetière Ouest,  
Montréal, Québec  
**Programme :** **Midi à 13 h :** Déjeuner et conversation informelle entre les membres du conseil d'administration de l'ACIFA et Louis Morisset - PDG, et d'autres membres de l'équipe de direction de l'AMF  
**13 h à 14 h 15 :** Dialogue informel entre Louis Morisset/équipe de haute direction de l'AMF et le Conseil d'administration/Comité exécutif d'opérations de l'ACIFA, centré sur le grand thème de « *La vision d'avenir de l'AMF et les enjeux de notre secteur* »

Conformément à la tradition des réunions de liaison entre l'ACIFA et l'AMF, à la fois productives et profitables pour tous les interlocuteurs, nous serions heureux que les membres de votre équipe de haute direction viennent avec vous à notre rencontre le 8 avril. Veuillez demander à une personne de votre équipe de nous laisser savoir d'ici jeudi 3 avril qui vous accompagnera.

La dernière rencontre officielle de l'ACIFA avec l'équipe de haute direction de l'AMF remonte au 7 juin de l'année dernière, peu après l'annonce du départ de Mario Albert pour un nouveau poste de direction au sein du gouvernement et de votre arrivée au poste de PDG de l'AMF. Les dirigeants de l'ACIFA se réjouissent donc à l'idée de vous rencontrer le 8 avril, de faire votre connaissance tout en déjeunant agréablement et de discuter ensuite avec vous, de manière informelle, d'enjeux qui nous intéressent tous.

Veillez agréer, Monsieur Morisset, l'expression de mes sentiments distingués



Brendan Wycks, B.A., MBA, CAE  
Directeur général

## **À PROPOS DE L'ACIFA**

L'Association canadienne des institutions financières en assurance (ACIFA) est une association sans but lucratif qui se consacre au développement d'un marché de l'assurance ouvert et flexible. L'ACIFA a été créée en 1997 pour fournir une voix aux institutions financières qui offrent de l'assurance par l'entremise de différents canaux de distribution. Nos membres fournissent de l'assurance par l'entremise de centres d'appels, d'agents et de courtiers d'assurance, d'agents de voyages, de publipostage, de succursales d'institutions financières et d'Internet.

L'ACIFA croit que les consommateurs sont mieux servis lorsqu'ils disposent de diverses possibilités pour l'acquisition de produits et services d'assurance.

De nos jours, l'ACIFA est la seule association canadienne dont les membres jouent un rôle dans tous les principaux secteurs de l'assurance. Les membres à part entière de l'Association sont les branches assurances des grandes banques canadiennes – BMO Assurance, Assurance CIBC, Desjardins Sécurité, Banque Nationale Assurances, RBC Assurances, Financière ScotiaVie et TD Assurance – et les principaux acteurs du secteur que sont American Express, Assurant Solutions et la Compagnie d'assurance-vie Première du Canada.

L'ACIFA a également 10 membres associés qui soutiennent le rôle des institutions financières dans le domaine des assurances.

Les membres de l'ACIFA offrent des assurances voyage, vie, santé et dommages, de même que l'assurance-crédit collective dans tout le Canada. L'assurance crédit collective et voyage sont les gammes de produits sur lesquelles se concentre l'ACIFA, celles qui sont communes à ses membres.

La diversité des membres de l'ACIFA permet à notre association d'avoir une vue d'ensemble du régime de réglementation qui régit le marché de l'assurance. L'ACIFA travaille avec les gouvernements et les organismes de réglementation (principalement provinciaux) pour concevoir un cadre législatif et réglementaire pour le secteur de l'assurance et faire en sorte que les consommateurs canadiens puissent obtenir les produits d'assurance qui répondent à leurs besoins. Notre but est de nous assurer que des normes adaptées sont en place pour la distribution et la commercialisation de tous les produits et services d'assurance.